

!(^^)!笑顔!笑顔!笑顔!

学校だより

長崎市立古賀小学校 校長 松尾 一知
NO. 14 令和6年 3月22日 発行

本日、令和5年度の修了式を迎えることが出来ました。また、離任式も行いました。保護者及び地域、関係機関の皆様には、今年度も本校教育に対しまして深い御理解と温かな御支援、御協力を賜りましたことに心からお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。令和6年度も、皆様からの御理解と御支援を賜りつつ、相互に協働しながら、健やかな児童を育てていけたらと思います。よろしくお願い致します。

卒業生のよさが光るすばらしい『卒業式』でした！

18日(月)、松尾育友会会長様始め昨年度の2倍以上の御来賓と保護者の皆様に御臨席いただき、『第77回卒業証書授与式』を執り行い、67名の卒業生が堂々と学び舎を巣立っていきました。主役の卒業生は、大きな声の返事、決意が感じられる一人一人の夢の発表、引き締まった態度と気持ちの入った証書授与、卒業生の思いのこもった別れの言葉、どれをとってもすばらしさが光り、文句なしの姿でした。歌『旅立ちの日に』のきれいな歌声には、卒業する感慨深い気持ちが感じられました。御来賓からも『立派な式でしたね。』との言葉をいただきました。大いに感動した本当にすばらしい卒業式でした。中学校でのそれぞれの活躍が楽しみです。また、予行練習だけの参加となった5年生も、予行では最後まで集中力を切らさず、頑張りとおしました。その姿に、今年度の成長を感じるとともに、次年度の最上級生としての活躍を確信しました。

校長からのなむけの言葉では、『自分を大切にすること』『それと同じように他人を大切にすること』を中心に話しました。『自分を大切にすること』は、①『自分の命を大切にすること』②『かしく生きるということ』③『真心をもって生きるということ』④『自分の仕事に責任をもつということ』と四つのことを伝えました。

修了式・・・各学年の課程を修了したことを証します。

4月当初に比べて、それぞれが『知ったこと、わかったこと、できるようになったこと』が格段に増えました。各学年の目標に照らした到達状況を各担任から通知表でお知らせしています。観点別評価、所見等をよく御覧いただき、成果と課題を御家庭でもお話し合いくださり、春休みから新年度への意欲・意識付けにしていだきたいと願っています。十分に努力したことは認め、まだまだ余力があるならば励まして、より伸びていく自分を発見できるように導いてください。また、改善点が示してある場合は、その点についてもじっくり考えていただけたらと思います。(次ページへ)

健康な春休みをお過ごしください。

明日23日から、春休みに入ります。これからは『春休みのくらし』にしたがって、生活してもらおうのですが、健康にも気をつけて規則正しい生活をしていただけたらと思います。また、各学年からの通信で春休み中の学習の連絡や次年度に向けて準備すべきこと、留意すべきことが示されています。しっかり御確認をお願いします。

5名の教職員が今年度末で退職、転勤となりました

別れの3月でもあります。この度、5名の教職員が退職、転勤となりました。（詳しくは別紙『退職転出のお知らせ』をご覧ください。）校長である私も60歳を迎え、役職定年となり校長としての役割を終えることとなりました。次年度は、お隣の高城台小で一教諭として、教育に関わります。古賀小での3年間、保護者の方、地域の方には大変お世話になりました。御協力・御支援に感謝いたします。

※4月の行事予定

8日（月）始業式 9日（火）給食開始，市内公立中学校入学式
10日（水）市内公立小学校入学式 11日（木）2，4，6年学級懇談会
12日（金）3，5年学級懇談会 17日（水）1年給食開始
18日（木）3～6年学力調査 19日（金）歓迎遠足
26日（金）授業参観，育友会総会